

SUMMARY

TINJAUAN GRAFIK BARBER JOHNSON TERHADAP PEMANFAATAN SARANA DI RUMAH SAKIT Jiwa DR.SOEHARTO HEERDJAN

Created by FAJROTUN NISA

Subject : TINJAUAN GRAFIK BARBER JOHNSON TERHADAP PEMANFAATAN SARANA DI RUMAH SAKIT Jiwa DR.SOEHARTO HEERDJAN

Subject Alt : TINJAUAN GRAFIK BARBER JOHNSON TERHADAP PEMANFAATAN SARANA DI RUMAH SAKIT Jiwa DR.SOEHARTO HEERDJAN

Keyword : GRAFIK BARBER JOHNSON TERHADAP PEMANFAATAN

Description :

Tinjauan Penerapan Grafik Barber Johnson Terhadap Pemanfaatan Sarana di Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan. Karya Tulis Ilmiah, Program Studi D-III Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Universitas Esa Unggul, Jakarta : 2013,59 hlm, 4 tabel, 2 grafik, 1 bagan, lampiran. Masalah utama adalah bagaimanakah penerapan Grafik Barber Johnson terhadap pemanfaatan sarana di Rumah Sakit Jiwa yang merupakan satu diantara rumah sakit yang memberikan asuhan jangka panjang dengan rata-rata lama dirawat mencapai 25 hari pada tahun 2012. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penerapan Grafik Barber Johnson di Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif, yaitu metode penelitian yang menggambarkan atau mendeskripsikan tentang suatu keadaan secara obyektif khususnya dalam pelaksanaan pengumpulan data statistik untuk menghitung 4 indikator yang terkait dengan Grafik Barber Johnson. Berdasarkan grafik 1.1 Barber Johnson Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan tahun 2012 terlihat bahwa titik temu keempat indikator berada diatas dan jauh dari daerah efisien Hal ini dikarenakan masih panjangnya angka TOI yaitu mencapai 13 hari dan tingginya ALOS yang mencapai 26 hari. Kesimpulan dari penulisan ini adalah bahwa penerapan Grafik Barber Johnson di Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan dapat terjadi meskipun ALOS mencapai 26 hari, hal ini dikarenakan ALOS tidak harus berada didaerah efisien sehingga apabila angka TOI dapat mencapai 1-3 hari sesuai dengan standar maka penerapan Grafik Barber Johnson terhadap pemanfaatan sarana dapat terjadi. Berdasarkan kesimpulan tersebut maka penulis menyarankan agar dilakukan evaluasi terhadap panjangnya angka TOI. Jika memungkinkan ada baiknya dilakukan upaya peninjauan ulang terhadap Standar Pelayanan Minimal TOI khusus Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan sehingga penerapannya terhadap pemanfaatan sarana dapat sesuai dengan tipe rumah sakit jiwa yang merupakan satu diantara rumah sakit yang memberikan asuhan jangka panjang. 14 kepustakaan (1996-2012)

Date Create : 13/11/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2010-36-063
Collection : undergraduate_2010-36-063
Source : Undergraduate these health of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor